



# Espace analytique

Formation psychanalytique et recherches freudiennes

**MONTPELLIER**

## Conférence

### La pulsion de mort dans les soins

Une face cachée de la médecine en maladie grave et fin de vie

*Autour de l'ouvrage collectif sous la direction de Jérôme Alric  
Coll. « Singulier/Pluriel », érs 2022, 16 x 24 - 290 pages*

Freud définit la *Pulsion de mort* comme une force de destruction logée au cœur de la vie psychique, qui *avance avec précipitation, afin d'atteindre aussi rapidement que possible le but final de la vie.*

Comment cette force entre-t-elle en jeu lors des soins donnés aux personnes gravement malade et en soins palliatifs ? Est-elle à l'œuvre dans ce que l'on appelle *l'Acharnement thérapeutique* ? Comment traverse-t-elle l'institution médicale ?

Un dialogue entre psychanalystes, médecins, et soignants permettra d'éclairer sous un jour nouveau la souffrance en maladie grave.

*Jérôme Alric est docteur en psychologie et psychanalyste. Il travaille au département des soins palliatifs du CHRU de Montpellier ; il est également chargé d'enseignement à l'université.*

Avec la participation de : Dr. Dominique Blet, Patrice Champoiral, Madeleine Gueydan.

La discussion sera animée par Hélène Sigaud

**Montpellier, Samedi 15 Octobre 2022, 10h-12h**

(Accueil à partir de 9h30)

**Salon du Belvédère, Corum, Montpellier**

Entrée gratuite

Renseignements : 06 14 19 73 25